
ATA DE REUNIÃO COM OS MEMBROS DO CONSELHO DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS 
DA EDUCAÇÃO. 

Aos vinte e oito do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às treze 
horas e trinta minutos, teve início a Reunião Ordinária com os Conselheiros 
do FUNDEB, na sala de reuniões do Departamento Municipal de Educação, 
situado à rua Benjamim Constant, número cento e cinquenta e cinco, no 
bairro Centro, para vistar os processos relativos às despesas e receitas que 
foram orçadas por este Município no primeiro trimestre do ano de dois mil e 
vinte e três. A Senhora Priscila Maurício Conti, contadora do Setor de 
Finanças desta Prefeitura, realizou uma explanação, apresentando a receita e 
despesas do recurso próprio, FUNDEB, PNATE e PDDE, realizadas no 
Setor de Educação. Explicitou os respectivos números e, em seguida, os 
conselheiros presentes verificaram os processos. Depois da verificação e 
como não foi constatada nenhuma irregularidade, os membros presentes 
rubricaram os mesmos. Estavam presentes os conselheiros: Fabiana Nádia 
dos Reis de Oliveira, Patrícia de Toledo Belmonte, Tamiris Sanches Rizzo 
Menezes, Luciene Dominato da Silva, Julya Nygaard Rocha, Erika Cristina 
dos Santos Cenzi, Raphaela Teodoro Felisberto Mansanares, Erivelto 
Henrique Marques, Julieno Lopes Vergara, Janaína Beatriz Miguel Ferreira 
e Isabel Aparecida de Andrade Diniz. Nada mais havendo a tratar, fica 
encerrada a reunião e lavrada a ata, por mim Patrícia de Toledo Belmonte, 
secretária deste Conselho. São João da Boa Vista, 28 de abril de 2023. 



PARECER DO CONSELHO MUNICIPAL DO FUNDO DE 
MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 
PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO - CACS-FUNDEB 

Aos vinte e oito do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às treze 
horas e trinta minutos, reuniram-se na sala de reuniões do Departamento 
Municipal de Educação, situado à rua Benjamim Constant, número cento e 
cinquenta e cinco, no bairro Centro, os conselheiros: Fabiana Nádia dos 
Reis de Oliveira, Patrícia de Toledo Belmonte, Tamiris Sanches Rizzo 
Menezes, Luciene Dominato da Silva, Julya Nygaard Rocha, Erika Cristina 
dos Santos Cenzi, Raphaela Teodoro Felisberto Mansanares, Erivelto 

Henrique Marques, Julieno Lopes Vergara, Janaína Beatriz Miguel Ferreira 
e Isabel Aparecida de Andrade Diniz. Nada mais havendo a tratar, fica 
encerrada a reunião e lavrada a ata, por mim Patrícia de Toledo Belmonte, 
secretária deste Conselho. São João da Boa Vista, 28 de abril de 2023, para 
o fim especial de emitir o PARECER sobre as contas do primeiro trimestre 
do ano de dois mil e vinte e três, do recurso próprio, FUNDEB, PNATE e 
PDDE, tendo este, por votação unânime, aprovado tais contas, uma vez, 
que foram respeitadas as normas legais previstas na legislação vigente. 

Encerrando os trabalhos, vai este PARECER assinado pelos Conselheiros 
presentes. 

São João da Boa Vista, 28 de abril de 2023. 




